

Freiwillig aktiv im Schulsanitätsdienst St. Georg-Schule Bad Aibling



Im Rahmen der regelmäßigen Treffen üben die Schüler/innen, verschiedenste Verletzungen als Ersthelfer zu versorgen oder Erstmaßnahmen zu ergreifen. Das Bayerische Rote Kreuz unterstützt uns hierbei tatkräftig mit Kursen für Grund- und Mittelschüler. Dass soziales Engagement und Hilfsbereitschaft für die Bad Aiblinger Schüler/innen nicht nur leere Worthülsen sind, sondern gelebt wird, zeigt ihre Hilfsbereitschaft und vielen Anmeldungen im Sanitätsdienst. Für euren ehrenamtlichen Einsatz während des Unterrichts, der Pausen oder an Sport- und Schulveranstaltungen bedankt sich die gesamte Schulfamilie.